

Communiqué de soutien au Syndicat FO et aux agents de la commune de BASSE GOULAINÉ

La Fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière apporte son soutien plein et entier au syndicat Force Ouvrière et aux agents de la commune de BASSE GOULAINÉ.

Elle condamne l'attitude des élus de la collectivité qui s'en prennent, ouvertement, contre un représentant FO, élu au CST de la collectivité. Pour FO-SPS, agir de la sorte, c'est bafouer la démocratie sociale et par voie de conséquence les personnels qui ont accordé leur confiance aux représentants FO, par leur vote.

La Fédération FO-SPS demande à Monsieur le Maire de rappeler à ses élus leurs obligations de respect des représentants du personnel et d'ouvrir immédiatement des négociations sur les différentes revendications légitimes des agents.

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 10 janvier 2024